## Casos de familia



## LA BIGAMIA

Un delito que acarrea efectos devastadores:





Por **DANIEL A**. RODRÍGUEZ ESQ. ABOGADO DE DERECHO DE han divorciado cuando en

l matrimonio es más que el amor, es un contrato legal que viene con derechos y obligaciones. Cuando el amor se va, el matrimonio legal permanece. Hasta que te divorcias por supuesto. Sin embargo, las leves de divorcio varían según el estado y el país. Muchas personas creen que se FAMILIA E INMIGRACIÓN realidad no lo han hecho y algunas incluso se han vuelto a casar bajo esa

creencia errónea. Y otras personas saben que no se han divorciado cuando deciden casarse de nuevo.

En Arizona, cualquier persona que sabe tener un cónyuge vivo y se casa con otra persona es culpable de una felonía. Esto es lo que la ley considera bigamia. El factor clave que determina si la bigamia

será castigada, en la mayoría de los casos, es si la persona que la comete sabe conscientemente que está legalmente casado. Por ejemplo, si está casado, no cree de buena fe que se haya divorciado y se casa con otra persona sabiendo que todavía está casado legalmente. es cuando es probable que la bigamia sea castigada. Eso es lo que sucedió en Montana, cuando un hombre llamado Ken descubrió que su esposa Susan se había casado varias veces antes sin divorciarse cuando se casó con él. ¿Cómo se enteró Ken? Durante su divorcio con ella, Susan luchaba por un hogar y una pensión alimenticia, el abogado de Ken investigó a Susan y se enteró de sus matrimonios anteriores. Se descubrió que Susan se casó con varias personas, robó su dinero v se fue a otro estado.

Pero ¿qué pasa con un caso en el que alguien realmente cree que está divorciado? Algunas personas creen que estar separado de su cónyuge durante un período de años puede considerarse un

divorcio automático. Si Manuel se casó con Jessica cuando Manuel pensó que estaba divorciado de su primera esposa porque estuvieron separados por 10 años y la ley en su país de origen lo consideraría divorciado, entonces Manuel no actuó de mala fe. Esta es la diferencia entre Manuel y Susan. Manuel no tenía la intención de hacer algo ilegal, mientras que Susan lo hizo intencionalmente. Por lo tanto, Susan fue castigada, pero alguien como Manuel puede no serlo.

Pero incluso si Manuel se casó inocentemente con otra persona mientras estuvo casado, su segundo matrimonio aún no es legal. Por lo tanto, los derechos y obligaciones que vienen con el matrimonio no se adjuntan al segundo matrimonio. ¿Por qué? Porque una persona no puede estar legalmente casada con dos personas y, por lo tanto, solo el primer matrimonio es el matrimonio legal. Esto puede tener efectos devastadores para las personas. Por ejemplo, si Manuel se casó con su cónyuge y su cónyuge presentó una petición de inmigración para Manuel, si inmigración descubre más adelante que Manuel estaba previamente casado y no se divorció cuando se volvió a casar, inmigración no considerará su matrimonio actual como legal y no dará, o puede quitarle, cualquier beneficio relacionado con su segundo matrimonio.

¿Qué necesita hacer Manuel? Cualquier persona que se haya casado pero que ahora esté separada de su cónyuge debe completar un divorcio oficial. Si Manuel se divorcia de su primera esposa, ¿eso significa que su segundo matrimonio ahora es legal? La respuesta es no. El segundo matrimonio nunca fue legal. Manuel necesita obtener una anulación del

segundo matrimonio. Entonces él necesita casarse con la misma persona de nuevo.

Manuel será considerado legalmente divorciado y luego legalmente casado.

Así se trate de derechos sobre bienes, obligaciones sobre deudas, o beneficios de inmigración, asegurar que usted tenga un matrimonio legal es fundamental. No se trata solo del amor, se trata de mucho más que

